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ただいまの 小田切 かずのぶ（おだぎり かずのぶ）議員から

のご質問について、私からは、地域公共交通の更なる

機能向上について、お答えいたします。 

４（１）アイ  

 コミュニティバス・赤羽西地域ルート案につきまし

ては、令和８年度の試験運行開始を目指し、既存バス

路線との競合などの課題について、事業者等と協議す

るとともに地域の特性やニーズに応じた運行計画の検

討を進めております。 

昨年１０月には、北区地域公共交通会議において、

赤羽西地域部会を立ち上げ、地域の代表者や関係交通

事業者と議論し、このたび、既存計画からの見直し方

針やルート候補案を取りまとめたところです。 

最終的なルートの決定は、令和７年度を予定してお

りますので、アンケート調査等により地域の皆さまか

らのご意見・ご要望を丁寧に伺いながら運行計画を作

成してまいります。 

なお、赤羽西地域部会での検討内容等の詳細につい

ては、本定例会の所管委員会でご報告いたします。 

以上で、私のお答えとさせていただきます。 



07 小田切 

 2 / 2 

このあと、引き続き、所管の部長からご答弁を申し

上げます。ありがとうございました。 


